

PREVISIÓN SOCIAL

CON ÉXITO FINALIZA LA PRESENTACIÓN:

LOS MAZALES, OBRA DE TEATRO PARA LA EDUCACIÓN PREVISIONAL



Más de 900 personas presenciaron la Obra de Teatro LOS MAZALES, en las regiones de Arica y Parinacota, Tarapacá, Antofagasta, Atacama y Coquimbo.

La iniciativa ejecutada por SIR Consultores, cuenta con el financiamiento del Fondo para la Educación Previsional – FEP 2024, y benefició fundamentalmente a trabajadores dependientes y por cuenta propia, trabajadores a honorarios y estudiantes de educación superior de CFT y Universidades.

toda la comunidad, es educativa y enseña sobre la importancia de lo que significa la seguridad social, trabajar de manera formal, cotizar y resguardar para el futuro para cuando dejemos de estar en el tiempo activo de trabajo, podamos llegar de mejor manera a nuestra vejez.

El público que asistió, en cada una de las ciudades donde fue montada la Obra Teatral, se pudo informar y tomar conocimiento, a través del lenguaje de la dramaturgia y la actuación, de distintos aspectos y componentes relevantes de la Seguridad Social y el Sistema Previsional chileno, entre los cuales podemos mencionar: el Sistema de Pensiones, el sistema de Seguridad y Salud en el Trabajo, el Seguro de Cesantía, y los diferentes beneficios estatales, como la Pensión Garantizada Universal o el Subsidio a la Cotización de Trabajadores Jóvenes.

En prácticamente todas las presentaciones, finalizada la Obra Teatral de Los Mazalez, se generaron consultas de las personas y en algunos casos un diálogo sobre temas específicos de la Previsión Social que el Equipo de Trabajo de SIR Consultores abordó a través de su Asesor Previsional y del material pedagógico preparado para cada presentación, un díptico entregado a cada asistente, donde figuraban muchos de los temas y un link de contacto para mayor información.

La Seremi del Trabajo y Previsión Social de Arica y Parinacota, Jennifer Lazo manifestó que Los Mazalez es una obra “maravillosa, muy entretenida, tiene un lenguaje bastante simple y muy próximo a

Manuel Martínez, estudiante de primer año técnico en trabajo social de Santo Tomás, sede Arica comentó que le pareció espectacular la obra, “muy entretenida y educativa, la recomendaría a más personas”.



Evelyn Cepeda, trabajadora quien asistió a la presentación en la localidad de Illapel comentó que le pareció “super entretenida, la forma en que se dan a conocer los contenidos fue clara e informan sobre la ley, de manera muy fluida, muy recomendable”.

La obra se presentó en las localidades de Illapel, La Serena, Copiapó, Caldera, Calama, Iquique, Alto Hospicio y Arica. Este miércoles 23 de octubre a las 16:00 horas se realizará la última presentación del año, de manera gratuita en el Centro Cultural Junta de Adelanto, ex Casino Arica.



Jennifer Lazo Seremi del Trabajo y Previsión Social región de Arica y Parinacota.



Personas presenciaron y fueron partícipes de la Obra de Teatro LOS MAZALEZ en CFT Arica.



Personas presenciaron y fueron partícipes de la Obra de Teatro LOS MAZALEZ en Santo Tomás Arica.



Personas presenciaron y fueron partícipes de la Obra de Teatro LOS MAZALEZ en UTA Arica.



Jonathan Páez Seremi del Trabajo y Previsión Social región de Atacama.



Personas presenciaron y fueron partícipes de la Obra de Teatro LOS MAZALEZ en Iquique.



Personas presenciaron y fueron partícipes de la Obra de Teatro LOS MAZALEZ en La Serena.



Personas presenciaron y fueron partícipes de la Obra de Teatro LOS MAZALEZ en Calama.



Esta es una iniciativa financiada por el Fondo para la Educación Previsional (FEP), administrado por la Subsecretaría de Previsión Social del Gobierno de Chile
www.previsionsocial.gob.cl

Proyecto ejecutado por:

SIR CONSULTORES
 Una empresa DS Vision & Quality S.A.C.